

BZ 27.10.2011



Bauernbund gratulierte Dr. Mair zum 90er

Vor kurzem feierte Hofrat Dr. Albert Mair, früherer Direktor der Hypo Tirol, aus Mieders seinen 90. Geburtstag. Aus diesem Anlass lud der Tiroler Bauernbund den rüstigen Jubilar zu einer kleinen Geburtstagsfeier in das Eduard-Wallnöfer-Schülerheim ein, das Albert Mair im Jahr 1936 als einer der ersten Schüler besucht hat. Nach dem Krieg war er auch mehrere Jahre Heimleiter. LHSStv. Anton Steixner bedankte sich bei Hofrat Mair für die geleistete Arbeit im Dienste der Tiroler Landwirtschaft.

Vor dem Eduard Wallnöfer-Schülerheim in Innsbruck (v. l.): Heimleiter Christoph Zach, Bauernbunddirektor Dr. Peter Raggl, Jubilar HR Dr. Albert Mair, Bauernbunddirektor Ök. Rat LHSStv. Anton Steixner, NR a.D. Dr. Alois Leitner und HR Dipl.-Ing. Otmar Kronsteiner.